

Nach der Proklamation: die neuen Majestäten des Schützenvereins Cadenberge.

Spannung beim Schützenfest

Sabine Kovermann und Günter Schütze regieren das Schützenvolk / Auszeichnungen verliehen

CADENBERGE. Bei bestem Wetter feierten die Cadenberger ihr diesjähriges Schützenfest. Mit der Sonne strahlte die neue Königsfamilie um die Wette

Nach zahlreichem Ausschießen wurden die neuen Majestäten durch den stellvertretenden Vorsitzenden des Schützenvereins, Günther Albrecht, proklamiert. Das neue Königspaar heißt Sabine Kovermann und Günter Schütze. Ihnen zur Seite stehen das Leutnantspaar Bärbel Heinßen und Michael Niecznik und das Fähnrichspaar Rita Schütze und Wolfgang Tiedemann. Rebecca Schütze und Marko Scheibel bilden das neue Juniorenkönigspaar mit den beiden Adjutantinnen Jasmin Heller und Jana Stührenberg. Bei den Kleinen setzten sich Lea Köster und Moritz Leichter als Kinderkönigspaar durch.

Das Kinderleutnantspaar Finja Schade und Yannick Ahlf sowie das Kinderfähnrichspaar Fabienne Sahlke und Marvin Heller folgen ihnen. Manuel Kipp wurde der neue Vogelstechkönig. Zum besten Schützen auf allen Ständen schoss sich Eckhard Offermann.

Mit der Schlüsselübergabe durch Bürgermeister Hans-Georg Heinßen an den Vorsitzenden Michael Niecznik war das Schützenfest eröffnet worden. Mit großem Festumzug und den Fahnenabordnungen der Nachbarvereine wurden die scheidenden Majestäten abgeholt.

Dabei wurde der Seniorenbeste Eckhard Tiedemann ermittelt und beim Seniorenfrühschoppen geehrt. Außerdem wurden von den Abgeordneten des Altkreises Neuhaus-Lamstedt die Mitglieder Siegfried Käsler und Lothar Krause mit der Verbandsauszeichnung in Bronze für ihre geleisteten Dienste ausgezeichnet.

Nach dem Feldgottesdienst im Gutspark sorgte die "9. Smokers-Night in the Morning" für Abwechslung, während in der Schießhalle zur Live-Musik gefrühstückt werden konnte.

www.schuetzenverein-cadenberge.de